

Valencia sólo vende el 36% de su emisión de bonos a falta de 5 días

Escrito por tucapital.es - 12/12/2011 08:15

Valencia sólo vende el 36% de su emisión de bonos a falta de 5 días, y eso que su rentabilidad es mayor que la anterior emisión de Cataluña y la solvencia de ambas comunidades es similar:

- <http://www.tucapital.es/blogs/noticia...lta-de-5-dias/>

Salu2.

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por Rodrigo - 12/12/2011 07:27

Comentario enviado por Rodrigo:

Porque los bonos catalanes los compran ellos mismos, por qué crees que se llaman bonos patrióticos.

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por Eva - 12/12/2011 07:41

Comentario enviado por Eva:

Los catalanes están endeudados hasta las cejas, y venden deuda para pagar los vencimientos de los años anteriores, un timo piramidal.

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por SS - 12/12/2011 07:58

Comentario enviado por SS:

Valencia viven del ladrillo y del turismo, 2 sectores muy afectado por la crisis.

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por kortisola - 12/12/2011 09:19

Comentario enviado por kortisola:

no es justa su respuesta, como catalán debo recordarle que el estado nos debe todo lo pactado y firmado en el estatut. Nuestra participación con este expolio tiene que llegar a su fin, y el sentimiento generalizado de la sociedad catalana en la calle es que cada vez nos sentimos más apartados del resto. Somos diferentes, lo siento a quien mucho le pese.

Rodrigo:

Porque los bonos catalanes los compran ellos mismos, por qué crees que se llaman bonos patrióticos.

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por Rodrigo - 12/12/2011 09:24

Comentario enviado por Rodrigo:

A mí también me está expoliando el estado....

¿Por qué he de pagar más que los demás por tener una rentas superiores?

¿Por qué he de contribuir más al estado, por el mero hecho de ganar más que los demás?

¿Por qué el estado no invierte más dinero en mi barrio donde las rentas son más altas?

¿Por qué el estado no hacen mejores carreteras por donde yo suelo ir, si yo pago más que los demás?

Ah, pues si eso es lo mismo que ocurre con Cataluña... por favor, un poco más de solidaridad, que si no, cada uno nos montamos nuestro propio país, la república independiente de nuestra casa como dice un famoso anuncio!!!

Rodrigo:

Porque los bonos catalanes los compran ellos mismos, por qué crees que se llaman bonos patrióticos.

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por el ladrillo - 12/12/2011 15:16

Comentario enviado por el ladrillo:

¿ el turismo muy afectado por la crisis ?

Yo creo que es de los sectores que mejor están llevando el temporal.

SS:

Valencia viven del ladrillo y del turismo, 2 sectores muy afectados por la crisis.

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por Mario - 12/12/2011 15:53

Comentario enviado por Mario:

Yo creo que Cataluña tiene un tejido empresarial más potente y Valencia está debilitada por los problemas de corrupción y el ladrillazo.

Psicológicamente me da mas seguridad la creencia de que los Catalanes van más a la pella, y los Valencianos más a la playa (no digo las personas de a pie de calle sino los políticos)

=====

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por eufimides - 12/12/2011 17:12

Comentario enviado por eufimides:

El señor Rodrigo le ha contestado muy bien a el/la señor/a kortisola, para mi que vivo en Cataluña creo que simplemente fue una buena colocación del dinero por parte de las entidades bancarias.

=====

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por tucapital.es - 12/12/2011 17:20

Lo que dices tiene mucho sentido, de hecho La Caixa que suele ser el colocador de la deuda catalana, es el único que ha hecho bien sus deberes colocando la deuda valenciana.

Salu2.

eufimides:

El señor Rodrigo le ha contestado muy bien a el/la señor/a kortisola, para mi que vivo en Cataluña creo que simplemente fue una buena colocación del dinero por parte de las entidades bancarias.

=====

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por Picr - 12/12/2011 18:30

Comentario enviado por Picr:

Como esté Catalunya no lo sé. Lo que como valenciano sí que tengo claro es que esta Comunidad está en situación de quiebra total. Una comunidad esquilamada por el despilfarro y la corrupción.

=====

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por Ptrs - 13/12/2011 07:07

Comentario enviado por Ptrs:

¿Corruptos? ¿te refieres por unos cuantos trajes? Miremos con perspectiva, cuántos millones habrá robado en otras comunidades gobernadas por el PSOE como Andalucía o Extremadura. ¿Cuántos millones habrá robado por el caso Campeón? ¿Despilfarro? ¿Cuántos millones se está gastando el gobierno catalán para subvencionar a las cosas catalanas? ¿cuánto dinero se ha despilfarrado en imponer la supremacía de la lengua catalana?

Es muy fácil exigir responsabilidades a los demás como Pepiño, pero llegado el caso y se le pide cuentas a ellos, claman al cielo por la presunción de inocencia.

Seamos justos y pongamos a cada uno en su medida.

RE: Valencia sólo coloca el 36% de los bonos a falta de 5 días

Escrito por edecon - 16/12/2011 12:08

kortisola escribió:

Comentario enviado por kortisola:

no es justa su respuesta, como catalán debo recordarle que el estado nos debe todo lo pactado y firmado en el estatut. Nuestra participación con este expolio tiene que llegar a su fin, y el sentimiento generalizado de la sociedad catalana en la calle es que cada vez nos sentimos más apartados del resto. Somos diferentes, lo siento a quien mucho le pese.

Concurso de a quien debe más el estado:

Recuerdo que la Comunitat Valenciana se le computa a efectos de reparto una población de 4 millones cuando hace más de 8 años que llegó a 5 millones.

El estado retorna dinero en función de esos 4 millones y no 5. Hace años que se reclama esta deuda.

Y si aún queremos echar más leña al fuego, el PIB de Valencia actualmente es inferior a la media española y aún así es una comunidad que ingresa más dinero a las arcas estatales que recibe.

A estos catalanes que lloran tanto y se quejan que España les roba y expolia deben saber que a Cataluña se le trata en asuntos monetarios infinitamente mejor que por ejemplo Valencia.
